



みんなで生活道の草刈

●松本

町長は、全町



松本秀治議員

農村公園化構想を打ち出そうとしている。なかでも、道路整備とその路側雑草処理が、美観的にも安全上にも全町公園化に必要な事と思われる。

A Q 町長の公園構想は取り組む行政が一体化し

■町長 構想は、「品格ある農村社会」の実現をしようとするもので、現在、構想に向け地域との意見交換を実施し、様々な視点から意見を頂いている。本構想の実現には、地域と行政が一体となることが不可欠。

防草コンクリートは一定の効果があると考える。今後も除草について地元にお願いしたい。

今後、全町公園化にするのであるのなら、この問題は大きな問題でありどう取り組むのか伺う。

●町長 構想は、「品格ある農村社会」の実現をしようとするもので、現在、構想に向け地域との意見交換を実施し、様々な視点から意見を頂いている。

本構想の実現には、地域と行政が一体となることが不可欠。

防草コンクリートは一定の効果があると考える。今後も除草について地元にお願いしたい。

特に、道路雑草の処理に関しては永遠の課題と言つても過言ではない。

先般、緊急雇用対策事業で防草コンクリート工事をされたが、現在の状況は雑草に覆われつつあり、このままでは防草コンクリートの意味を成さない現状である。

●町長 構想は、「品格ある農村社会」の実現をしようとするもので、現在、構想に向け地域との意見交換を実施し、様々な視点から意見を頂いている。

本構想の実現には、地域と行政が一体となることが不可欠。

防草コンクリートは一定の効果があると考える。今後も除草について地元にお願いしたい。



望まれる多目的グラウンド

A Q 小学校統合と教育方針を伺う



徳光義昭議員

●徳光 小中連携の推進と、たくましく「生きる力」の施策は。

●教育長 小中連携は学力向上を図る上で重要である。

小中9年間の学びをつなぐ面で、統合後も連携を密に推進したい

周辺のフェンスの整備。

①グラウンドの暗渠排水、安全なバッケネット、グラウンド

②50mブールは40年経過しているが。

③通学バスの進入路、乗降場の整備を。

社会を生き抜く力で、「確かな学力」をつけ

A Q 計画を検討



●徳光 近年スポーツ人口は増加し喜ばしいことである。

一方スポーツ少年団、高齢者のスポーツ愛好者に十分対応できない。

特に甲山小、大田小のグラウンドは、一般と併用され問題があり、早急にグラウンドの整備を。

●町長 笑顔が溢れる健康な町は、大変に重要な。財政健全化路線を堅持し計画を検討したい。

●町長 ①②グラウンド排水不良やフェンスの劣化、ブールの機能不全やコンクリートの劣化がある。順次過疎計画で検討したい。

③町道改良で待避所の検討をしたい。屋内体育館北に計画。

●徳光 改築計画で世羅小学校の施設整備を

●徳光 ①グラウンドの暗渠排水、安全なバッケネット、グラウンド

②50mブールは40年経過しているが。

③通学バスの進入路、乗降場の整備を。

社会を生き抜く力で、「確かな学力」をつけ

●町長 笑顔が溢れる健康な町は、大変に重要な。財政健全化路線を堅持し計画を検

討したい。



安佐長秀議員

■町長 H17～H20 年度に取り組んだ65項目の事業実績で約13億円の財源確保があつた。定員適正化計画で35人を削減し、職員の適性を考慮し配置に努めている。

事業費は新規事業凍結と選択と集中により、26億円あつた事業が20億円以下になつてきている。

■町長 H17～H20 年度に取り組んだ65項目の事業実績で約13億円の財源確保があつた。定員適正化計画で35人を削減し、職員の適性を考慮し配置に努めている。

事務経費は、1億8千百万円、普通建設事業費は新規事業凍結と選択と集中により、26億円あつた事業が20億円以下になつてきている。

■町長 町独自の新たな活力を創出する時で官民協力し、もつと行政が汗をかくべきだ。人づくりに早急に取り組み、観光振興では切れ目のない戦略的独立政策が必要だ。

■町長 本年度も雇用対策基金を活用し、独自事業として基幹産業の農業を軸とし農業後継者確保事業を実施したい。

■町長 本年度も雇用対策基金を活用し、独自事業として基幹産業の農業を軸とし農業後継者確保事業を実施したい。

●安佐 行財政改革プランでの事業仕分けによる見直しはどう進んでいるか。これまでの効果総額は。

A Q 財政健全化の取り組みと今後の削減策は思いを寄せれる

A Q 緊急経済・雇用対策の取り組みと計画は

A Q 基礎的・基本的な学習内容の習得を重点に

■町長 中心に全職員一丸となって努力し、統合への取り組みを行つてきた。

■教育長 職務代理を中心とした連携問題などで重要な時期に肝心の教育長が不在で児童・生徒に影響はなかつたか。不登校問題では学校と家庭の連携が本当にとれるのか。

■町長 不登校問題は悩みや不安を取り除く取り組みをしてきたが、本年度は「心のふれあい相談員」を配置し家庭・保護者への関わりや適応指導の充実に努めている。

■中村 少子高齢化の進行、景気の低迷による雇用情勢の悪化などを

青山から町の連担地区を望む

■町長 実現には、産業振興、教育振興、住民福祉、地域医療、安全安心、地域再生の6本の柱を基軸に取り組む。また食料・水・エネルギー及びCO₂吸収源の4つの戦略物资についても、6本の柱の中で活用を図っていく。

■中村 全町農村公園化構想の促進は軸に取り組む

生産年齢人口の確保には、雇用の場の確保が欠かせない。中国横断自動車道尾道松江線の部分開通により、近隣市町への通勤という選択肢も現実的なものとなり、あらゆる角度から事業の検討を行っている。



黒川地区 配水池

●奥田 西世羅地区に念願の給水が開始された。しかしながら、町内には未整備地区がまだ存在し、今後がどうのような計画で行われるかの期待と、不安がある。目標達成のための費用は概算いくらになり、財源をどこに求めていくのか。

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a light-colored shirt, and a patterned tie. He is looking slightly to his left. The portrait is set within a circular frame.

奥田正和議員

町長 現在の普及率は人口対比 55%（県は 93%）要望提出のある宇津戸・山福田地区の概算事業費は、おおむね、20億円と見て いるが、他の未普及地区は算出していない。

●奥田 町民と関係機関の連携で進めるのは良いことだが、町長の柱となる提言を聞き、それを実現化させる流れも必要ではないか。多くの観光客に来ていただくことは素晴らしいが、先ず町民が楽しむことが前提だ。

品格ある世羅台地を
形づくるため、20～30
年かけた町民ぐるみの
運動事業にならなくて
はいけない。

構想の礎を築く初年
度として、町づくりの
イメージを共有し『誇
りある世羅』の取り組
みに最大の力を注いで
いく。

● 豊田 ①野積みと園内
内の堆肥の量は②販売
計画は③製造工場に何故、改善命令か④期限
内撤去は⑤環境条例の
改正を。

A

Q

**野積み堆肥など公害防止はな
ど堆肥の量はな**

**町内に
2万5千トン**



A ● 豊田 子宮頸がんワクチンに補助を
Q 国・県に財政支援を望む



自主権

上水道・簡易水道事業の今後は 要望地区の意思確認を

A Q 要望地区の意思確認を行 上水道・簡易水道事業の 今後は

Q 長い歴史に耐え る構思を考ふる を化全町農村公園 示すべき柱の本年

町長 世羅高原6次
産業ネットワークより「日本一大きく美しい
く豊かな農村公園プラン」の提案を受けた。



自主番組の編集

Q 米価の戸別所得補償と 米価の下落は

A 振興ビジョンによつて

●矢山

7ヵ月連続下落する米価は、政府米の買い入れを求めるべきでは。

今年の所得補償と担い手の育つ農家への取り組みは。

■町長 米価安定のために要望していく。

コストのかからない農業をめざし、振興ビ

●矢山 6年間の過疎計画と意見交換組織と自治セセセンタ一医療負担は

計画が今年から始まるが、自治センターの状況と集落をどう守るか。集落の助け合いを強め、特に65歳以上の障がいのあるお年寄りの

●矢山 小学校統合に向け進んでいるが、学校のなくなる地域への取り組みは。

遠距離通学の児童への対策、特に低学年、障がい児への対応と費用は。

■教育長 準備委員会で協議している。3km以上をバス通学で、自宅からバス停まで1km以内に想定している。

地域別児童会により、行事参加をはかり、閉校後の整備を進める。

バスの運行費用は6千100万円を見込む。



矢山 武議員

農家の経営安定策は

ジョンをたてる。
6月末が締め切りで参加農家は判らないが増加すると思う。

医療負担3割の軽減をするべきではないか。

■町長 夢基金、補助金を活用し、活動が進んでいる。各自治組織と意見交換を進め、医療費軽減を国に要望している。

●町長 夢基金、補助金を活用し、活動が進んでいる。各自治組織と意見交換を進め、医療費軽減を国に要望している。

●町長 準備委員会で統合小の準備と通学対策は

取り組みは。

遠距離通学の児童へ

の対策、特に低学年、

障がい児への対応と費

用は。

遠距離通学の児童へ

の対策、特に低学年、

障がい児への対応と費

元気な人紹介



46歳になつてバイク取得

新たな投資をして商売に没頭して

いた時期、ある社長が周囲の方々に、橋田は今働かないと倒産する。「お付合い禁止」「協力してやってくれ」と話してくれた。

以降、会合も、遊びも、飲みもなく仕事一筋。年中休みなく、朝から晩まで人の三倍働いた。そんな私を人は「借金王」と呼んだ。

しかし、十年が過ぎてふと気が付くと、友達と話が合わない、続かない。そこには残された自分がいた。

そんな時、大学時代に先輩が乗るバイクの排気音が、夢に何度も出現する。無性にバイクに乗りたくなり、四六歳で息子と一緒に大型二輪の免許を取った。今までの黒一色の生活から抜けだしたくて、飛び切り派手なバイクを購入したと、当時の状況を話された。

今では、雨が降つても出張先にバイクで出掛け、年に一・二回は奥様にお願いして一緒にツーリングに出掛ける橋田さんです。



「にわかじやわいな～！」

橋田 満樹さん

奥様にも毎朝感謝の言葉「愛します」を忘れないもう一人の橋田さんが居られる。

また、廿日えびすは、年に2日間だけは馬鹿をしても誉められる。「せりふ」を忘れ、立ち往生したりすれば「喝采」された、非日常性が美しく思われた。まつりは、コツコツ努力している人が先導者。いくら理屈が正しくても、この人達にはかなわないと思っている。十八歳から三十年間、廿日えびすに没頭させてもらい、自分自身が生かされたと言つておられる「廿日えびす」が、今年もやつてくる。

人の手でしか伝承できぬ無形文化財、皆で守りたいものです。

(福田義人)

表紙紹介



表紙紹介

ここ「せらにし小学校」では、5月23日に予定されていた運動会が5月30日に順延され、快晴の空の下、子どもたちの頑張る姿が、グラウンドにはじけた。

負けまいと引く子どもたちに感動した。

編集後記

5月に「議会報告と意見交換会」を13自治センターで行つた。

参加いただいた皆さんから多くのご批判と叱責をいたいた。

議会と議員一人ひとりは謙虚に受け止め期

待と負託に応えなければ

ばと痛感した。
議会では今、議会運営委員会が主導して「議会基本条例」の制定を模索している。

これによつて、議会

と町民、議会と町長の関係がより明確になる。

当然に議員個々の負責もはつきりとする。

社会状況、経済状況がめまぐるしく変化する現在、議員の意識も

議員に対する認識も時代の要請に沿つたもの

が望まれるのではないか

ろうか。

議会広報は、議会と、

町民の話題を共有する材料であつてほしいと願う。

議会広報公聴	委員長／福田 義人
調査特別委員会	副委員長／松本 秀治
	委 員／西田美喜男・安佐 長秀
	福田 豪・奥田 正和

議会を傍聴してみませんか 次の定例会は9月です

日程は無線放送でお知らせします。
またケーブルテレビでも本会議の中継をしています。

議員の寄附は罰則をもつて禁止されています。議員に寄附を求めるのも禁止されています。年賀状など（答礼のための自筆によるものを除く）を出すことも禁止されています。



この広報は、環境にやさしい植物性大豆油インキで印刷しています。